

Egresado como Geólogo de la UNC, como Geólogo de Petróleo de la Universidad de Chile y con un post-grado en Administracion de Negocios en el IAE. Trabajo inicialmente, y por 10 años, en YPF, donde fue Jefe de Comision y possteriormente Supervisor General. Luego ingreso en Bridas SAPIC donde fue Jefe de Geologia y Director Adjunto de Exploracion. Entre 1998 y 2001 fue Vicepresidente de Chaco S.A en Bolivia. En sus últimos años de carrera fue Gerente de Desarrollo de Gas en Pan American Energy. Se retiro en 1994, y desde entonces ha sido consultor para distintas empresas, en Argentina, USA y Europa.